



「聖なる者となりなさい。
私が聖なる者だからである。」
I ペトロ 1:16

URL <http://www.jhc.or.jp>



1-30-1, Megurita-cho Higashimurayama-shi Tokyo, 189-8512 JAPAN

〒189-8512 東京都東村山市廻田町 1-30-1 Tel 042(394)7466 Fax 042(392)2877 E-mail jhc-honbu@jhc.or.jp

2023年4月28日

全国の牧師・役員の方へ

日本ホーリネス教団
委員長 佐藤義則
総務局長 中道善次

【第19報】新型コロナウイルスの5類移行後の対応について

よみがえりの主の聖なる御名をたたえます。

新しい年度も1ヶ月が過ぎようとしておりますが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。転任あるいは新任で新たな地に遣わされた牧師の皆さまやご家族、教会の方々は、お引越しの片付けや様々なご準備に落ち着かない日々がなお続いておられることかと思ひます。主の守りと支えがありますようお祈りいたします。

これまで新型コロナウイルス感染拡大防止のためにこのような文章を出させていただきましたが、何か大きな変化がない限り、今回の【第19報】で最後とさせていただきます。但し、今後も質問等ございましたら、教団総務局までお問い合わせください。

すでに発表されていますように、新型コロナウイルスの感染法上の分類が、5月8日(月)から季節性インフルエンザと同じ「5類」に引き下げられます。5月8日(月)以降の感染対策につきましては、基本的には個人の判断に委ねられることとなり、それに伴って各教会におきましても、今後の教会活動のあり方につきまして検討していただけることと思ひます。

新型コロナウイルスに関する基本的な理解としましては、5類移行後もウイルスそのものの感染性や病原性が変わるわけではありません。感染拡大を防ぐため、これまでと同様に、基本的な感染対策の継続が必要となります。

そこで、これまで制限していた教会活動を少しずつ再開していくにあたり、5類移行後の対応につきまして、一つの指標としてのガイドラインを以下のようにご提示いたします。なお、マスク着用も含めた感染対策は原則として個人の判断によりますので、集われる方々にこれらを牧師や役員が強制することはできません。教団からのガイドラインを一つの指標としていただき、具体的にどう対応するかにつきましては、役員会で協議の上で決定していただき、集われる方々に「ご理解と協力をお願いします」という形になります。

○感染対策全般について

新型コロナウイルスの感染対策につきましては、個人の判断に委ねられるとされていますが、教会において留意すべきことの一つは、高齢者の割合が高く、重症化のリスクが高いと考えられ



「聖なる者となりなさい。
私が聖なる者だからである。」
I ペトロ 1:16

URL <http://www.jhc.or.jp>



1-30-1, Megurita-cho Higashimurayama-shi Tokyo, 189-8512 JAPAN

〒189-8512 東京都東村山市廻田町 1-30-1 Tel 042(394)7466 Fax 042(392)2877 E-mail jhc-honbu@jhc.or.jp

る場合には、高齢者施設などのように、世間一般よりもしっかりした感染対策を行った上での活動が必要です。

○礼拝等について

賛美、発声時（主の祈り、使徒信条、交読文など）にはマスク着用が望ましいと考えます。

説教に際して、会衆との距離が取れない場合には、説教者のマスク着用、講壇のパーテーションなどのご利用をおすすめします。

聖餐につきましては、教会によってはすでに行っているところがあるかと思えます。5類移行後は各教会の判断にお委ねいたしますので、教会内でよく話し合った上で、感染リスクを考えながら慎重に行っていただくようお願いいたします。

○食事について

十分に換気を行いつつ、お隣との距離を確保し、黙食を基本とすることによって食事をとることは可能と考えられます。

○CS等について

重症化リスクの低い子どもたちの集会につきましては、換気が十分になされている部屋で、賛美のときにはマスク着用を基本として開催することが可能と考えられます。

○その他

5類移行後も、流行が拡大する時期が来ることが考えられます。その場合は、感染状況に応じた柔軟な対応が必要となります。

新型コロナウイルスの感染が始まって3年が経過し、教会員の中にはリモートによる礼拝等に慣れてしまい、教会活動を再開してもなかなか以前のように教会員が集わないという状況が多くの教会で見られるようです。ある意味では仕方がない側面もあるかと思えますが、信仰者が共に集うことの喜びと幸いを皆で改めて確認し、強制することなく、自ら喜んで教会に集うように励ましていくことが大切であると思われます。

ただ多くの教会では高齢者の方々が多いため、世の中に比べると慎重に行動される方が多いものと思います。そのような弱い立場の方々に配慮して、感染を警戒している方々が安心して教会に集えるように、教会として必要な対策を引き続き講じることをお勧めいたします。

イエスは重ねて言われた。「あなたがたに平和があるように。父が私をお遣わしになったように、私もあなたがたを遣わす。」（ヨハネによる福音書第20章21節）

主にありて